



## Merasakan Sensasi Pertama Berlayar di Kapal Pesiar Royal Caribbean's Icon of the Seas

### Description

Pesona Kapal Pesiar Terbesar Dunia 'Icon of the Seas'

Ketika Kapal Cruise Terbesar Dunia, Icon of the Seas bertolak dari pelabuhan Miami, Florida, para penumpang merasa takjub. Kapal yang memiliki berat 250.800 ton ini mampu membawa hampir 8.000 orang penumpang. Meskipun banyak kritik tentang ukurannya dan potensi merusak lingkungan, namun para penumpang yang membayar harga antara \$1.800 hingga \$100.000 untuk naik ke kapal ini mengatakan bahwa ukuran kapal ini jauh melebihi ekspektasi mereka.

Penumpang Menceritakan Keseruannya

Christina Carvalho, wanita yang naik ke kapal ini, merasa terpesona dengan ukuran kapal dan The Pearl, instalasi seni kinetik yang sangat besar di dalam kapal. Seperti halnya Royal Caribbean, menyajikan kapal dengan berbagai fasilitas untuk menciptakan "liburan keluarga ultimatif".

Kapal Sebagai Kota Pelayaran

Icon of the Seas telah dirancang seperti kota dengan delapan "daerah" yang berbeda. Kawasan Central Park menjadi favorit penulis sebagai tempat berjalan-jalan atau membaca di bangku. Sementara itu, tempat lain, seperti Royal Promenade yang memiliki karaoke dan piano bar bisa sangat ramai di waktu puncak.

Hiburan dan Aktivitas

Kapal ini menawarkan berbagai hiburan dari simulator berselancar hingga kemudahan untuk berdansa di klub malam yang bisa dinikmati oleh semua orang. Area kolam renang memiliki vibe dan demografi yang berbeda, dengan beberapa kolam renang untuk orang dewasa dan anak-anak.

Kegiatan Keluarga

Pembagian fasilitas antara dewasa dan anak-anak juga terlihat di Surfside neighborhood. Facility ini

memiliki kolam renang dan restoran yang ditujukan baik untuk dewasa dan anak-anak, sehingga dapat menyenangkan keluarga. Royal Caribbean juga menyediakan Adventure Ocean, fasilitas penitipan anak yang berisi area bermain dan program untuk anak-anak usia 6 bulan hingga 12 tahun.

## Makanan

Dalam kapal ini, terdapat banyak pilihan tempat makan. Mulai dari restoran yang sangat sibuk seperti Windjammer Cafe dan ruang makan utama hingga restoran-restoran lainnya yang menawarkan pengalaman makan malam yang lebih eksklusif dan beragam menu makanan.

## Harga Kabin

Harga kabin di kapal ini bervariasi, mulai dari \$2.699 per orang untuk kabin interior hingga lebih dari \$100.000 untuk sebuah rumah tiga lantai dengan kolam renang pribadi. Terlepas dari ukurannya, kabin laut pribadi tidak akan terasa sempit berkat desain minimalisnya.

Dalam wawancara, penumpang sepertinya tidak begitu terlalu khawatir dengan kapal besar ini bisa merusak lingkungan, mereka menganggap bahwa perjalanan darat dan udara juga memiliki dampak besar terhadap lingkungan. Meskipun demikian, Royal Caribbean menyatakan telah menetapkan standar baru untuk keberlanjutan dengan kapal ini dengan memasang sistem pengolahan air dan limbah yang canggih.

Itu tadi adalah beberapa pengalaman bersama Icon of the Seas yang dapat memberikan gambaran kepada penumpang tentang kapal pesiar terbesar di dunia. Dari sini, dapat terlihat betapa megahnya kapal ini sekaligus mewakili pengalaman seru yang menanti bagi para penumpang yang akan naik bersama kapal tersebut.

## Ringkasan

Artikel ini berisi tentang pengalaman seorang penulis yang menaiki kapal pesiar terbaru, Icon of the Seas. Kapal ini menjadi sorotan karena ukurannya yang besar dan kemungkinan merusak lingkungan. Namun, penumpang yang membayar harga tiket yang tinggi menyatakan bahwa mereka tidak siap dengan skala kapal ini. Penulis menggambarkan pengalamannya selama 5 hari di kapal tersebut, mulai dari proses embarkasi, suasana di kapal, hiburan dan kegiatan, fasilitas untuk keluarga, pilihan makanan, akomodasi, hingga dampaknya terhadap lingkungan. Bagaimana pendapat Anda tentang perjalanan kapal pesiar ini? Apakah Anda ingin mencoba? Bagikan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)